
 
Ludw a donc signé avec la ‘’BC-GE©’’ un contrat  de deux ans, nous avons rencontré  Angela .D-W qui nous a parlé de la genèse du projet.  
Angéla nous a donné les raisons de son investissement sur les projets de Ludw.  Même si l’aspect  non médiatique du No Limits Trail n’est 
pas un frein. Car pour la BCGE, le No limits Trail est un sport de spécialistes comme beaucoup de sports. Qui connaît le champion du monde 
de curling, personne est pourtant nous sommes partenaire de notre équipe cantonale. Alors ne pas soutenir un team leader en Europe 
depuis 2006, et numéro un mondial en 2010, avec le meilleur coach et l’athlète numéro 2 élu meilleur ultimate trailer no limits 2010 pour la 
première fois, nous nous devions de franchir le pas.  
 
Aller au bout des choses sans oublier ses origines est un défi délicat. Ludovic a prouvé au cours de la saison 2010 beaucoup de valeurs 
qui nous rapproche dans sur le plan sportif que structurelles, mais le cœur – ou devrait on dire le soutien à son prochain?- il y a et il y 
aura toujours ce sentiment particulier et unique qui est la raison d’être pour une quantité de personnes, c’est-à-dire partager et offrir au 
plus faible lorsque l’on a la chance d’avoir une vie sans accident. Dans ma vie professionnelle j’ai la chance d’avoir une formidable 
réussite. Mon activité dans la finance m’ouvre la porte de beaucoup de grands noms de l’industrie du luxe, de l’automobile, de la 
finance, bref du monde des affaires comme l’on a coutume de le dire. Ma vie personnelle, de maman était un doux rêve, puis en Mai 
2010 ce monde merveilleux s’est écroulé. Ma fille, est depuis au GUH, ou les membres du service font le maximum pour sauver nos 
enfants. 
Au GUH, nous fréquentons l’association SLE dont la présidente est la maman du petit Tima qui n’a pas eu la chance de survivre à la 
maladie en 2009. Dans nos moments les plus difficiles, les gens du SLE nous ont parlé du HSA. En Juillet 2010, alors que ma fille était 
très faible, il y a eu le départ de la course du « Grand Canyon ». Les enfants suivaient la course par internet, il y avait les échanges de 
messages, les vidéos lors des ravitaillements, des amis athlètes qui passaient au GUH pour parler de la course avec les mômes et les 
adolescents. Heïdia a commencé à communiquer beaucoup avec Ludovic et Jack, le rendez-vous quotidien devenait une motivation. 
Puis il y a eu ce jour ou Heïdia refusait de faire un traitement trop douloureux pour elle. Ludovic a eu cette phrase, « Pourquoi je 
gagnerai si toi tu refuses de te soigner, qui je vais prendre dans mes bras lorsque je vais revenir. Ils ont fait un deal je gagne et le 
trophée est pour toi, et toi tu gagnes ton combat » Ludovic a tenu parole, il a gagné et offert le trophée du « Can » à Heïdia est toujours 
en lutte.  
J’ai suivi le reste de la saison de Ludovic avec ma fille, puis avec son père nous avons observé son comportement avec les mômes du 
GUH, il garde un contact régulier avec eux  pour certains enfants les sportifs du HSA sont des palliatifs. Lors des 6 heures du GUH, la 
veille Ludovic est venu avec des athlètes, il avait une épreuve à courir mais il a passé son après-midi avec nous. Moi j’ai observé et 
parlé avec son agent chez son équipementier. Lorsque je lui ai demandé mais comment vous boucler votre budget. Elle m’a simplement 
répondu « Ludw fait la course aux soutiens financiers chaque saison de septembre à décembre puis en Janvier il regarde ce qu’il peut 
courir, si on pouvait trouver un ou deux partenaires qui s’engage sur une saison il aurait l’esprit libre », je précise ici que personne ne 
connaissait ma situation professionnelle… le lendemain, il fait une course de rêve devant nos enfants, il a pris le temps de venir vers 
eux, après la course. J’avais invité des relations de travail qui pratiquent les courses de longues distances. Alors approcher le HSA, 
pouvoir discuter avec Jack, Ludovic et les autres. Echanger avec eux sur les entraînements. L’un d’eux a été sous le charme de Ludovic 
qui refuse d’admettre le caractère exceptionnel de sa discipline et de ces victoires, il a gardé cette phrase en mémoire« les champions 
se sont les mômes du GUH, nous nous avons la chance de pouvoir faire ce que l’on veut. Premier ou dernier ce n’est que du sport, eux 
ils luttent pour vivre c’est énorme ! ». 
Vers midi, il me recontacte pour me dire hier j’ai passé une bonne journée, mais on doit soutenir le HSA. Avoir un Team sportif en suisse 
qui réussit avec peux de moyens financiers l’on doit faire quelques choses. Nous avons pris contact avec Odile Lesage l’agent de 
Ludovic. En quelques heures nous avions établi les besoins du HSA et de Ludovic. Nos relations nous ont permis de trouver des 
partenaires financiers pour les saisons 2011 et 2012. Nous souhaitions officialiser l’accord le 20 Janvier. Mais ils nous semblent 
important que Ludovic parte en Slovaquie, l’esprit libre face à une obligation contractuelle de représentation le choix a été vite fait. 
Comme le slogan de l’un des partenaires est « The Power to be different » et que cela ressemble fort à Ludovic. Pour cette première 
année de soutien nous avons en plus de l’aspect financier offert à Ludovic une Delta S.T Dupont©. Cette série spéciale reprend les 
équipements des versions Platino en y ajoutant l'intérieur cuir et alcantara griffé par la société partenaire S.T Dupont©. Pour Jack 
Grunningen son coach, nous lui offrons une Delta Swiss Edition. Parallèlement nous allons offrir deux Phedra Platino, à l’association 
SLE afin de véhiculer les parents qui viennent à Genève pour voir leurs enfants. Les véhicules seront remis ce week-end en suisse. 
Lancia France aurait souhaité le faire le 21 janvier pour des raisons de portes ouvertes dans leurs concessions, mais la priorité est la 
compétition. Ludovic recevra donc sa dotation samedi. Le HSA et Ludovic en particulier permettrons à nos collaborateurs de partager 
des stages d’entraînement et aussi de venir sur les épreuves. Pour le reste des termes du contrat les deux partis ont convenu de 
communiquer un peu plus lors de la finale de la « Big week 1 » en février. Je peux simplement vous dire qu’il est demandé à Ludovic de 
courir deux courses en Suisse et une en Italie sur les deux années de contrat. Je nous souhaite une bonne collaboration et souhaite à 
Ludovic toutes les réussites sportives comme il le dit si souvent « Ne lâche rien, c’est dans la tête »… Bonne course à tous. Merci 
Angela D-W, Heïdïa on pense fort à toi et tous les mômes du GUH on est avec vous, au fait vous qui êtes en bonne santé vous avez 
pensé à donner vos plaquettes pour sauver une vie ! 
 
Pour conclure mon p’tit ludw maintenant tu vas devoir nous faire une grande perf ? en Slovaquie peut-être ? 
A+ Eléonora… 

 


